



## Director del SSMOc conoció nuestro Laboratorio Cadavérico



El Dr. Mario Reyes y el Dr. Walter Preuss explican al Dr. Vladimir Pizarro los contenidos de la clase práctica máxilo facial en el Laboratorio Cadavérico.

El nuevo director del SSMOc, Dr. Vladimir Pizarro se interiorizó del aporte científico que está entregando el Laboratorio Cadavérico del Instituto Traumatológico al desarrollo de la especialidad, durante la clase práctica del "I Curso de Cirugía Artroscópica Cadavérica de Articulación Témporo Mandibular (ATM)", organizado por la Unidad Máxilo Facial y con el cual el Departamento Científico Docente inició su programa de actividades 2014.

[Leer Más](#)

## Instituto despidió a sus becados 2011-2014



De izquierda a derecha adelante: Drs. Rodrigo Olivieri Huerta, Álvaro Carvajal Faúndez, Pedro Alzúa Morchio, Mauricio Castro Cerda. Atrás: Drs. Raúl Espinoza Aravena, Julio Contreras Fernández, Jorge Cornejo Calas y Pablo Campos Castillo.

En una grata y emotiva ceremonia, el Instituto Traumatológico despidió a la promoción de becados correspondiente al periodo 2011-2014.

Las primeras palabras de despedida las entregó el Dr. Carlos Cortés, en su calidad de jefe de residentes del presente año.

[Leer Más](#)

## Intensificadores de imagen para Pabellón



Los dos intensificadores de imagen ya se encuentran instalados en Pabellón.

Con dos nuevos intensificadores de imagen de origen italiano cuentan los pabellones del Instituto Traumatológico, lo que permitirá al equipo médico realizar cirugías más seguras, en menor tiempo y con menos complicaciones para los pacientes.

[Leer Más](#)



## Nuevas y modernas camas para hospitalizados

En el mes de enero comenzó el recambio de las camas en las unidades de pacientes hospitalizados, las que reemplazan a las antiguas con más de 50 años de uso.

[Leer Más](#)